

MES COINS PRÉFÉRÉS DE PICARDIE

Les falaises d'Ault

À force de les voir, on ne les voit plus. Les falaises d'Ault font partie du paysage, disparaissent dans le flou des trajets routiniers. Et puis on prend le temps de s'arrêter, comme les visiteurs de passage.

Ceux qui viennent pour admirer la vue, vérifier qu'elle mérite le détour. Alors, on retrouve cette image, à la fois unique et quotidienne, et on se dit qu'on a tout de même de la chance de les avoir à

portée de regard, chaque jour ou presque. Elles forment une longue muraille blanche surmontée de pâtures et de bois qui ondule vers le Tréport, disparaît parfois dans le brouillard, l'hiver, ou la brume de chaleur, l'été, ou bien semble infinie, tranchant sous le ciel bleu. Ces falaises semblent inaltérables et pourtant, les amoncellements de blocs de craie, à leur pied, montrent le travail de sape de la mer et de la pluie, qui les érodent. Elles reculent inexorablement, menacent le village, sont à la fois un atout et un risque. Mais on y revient encore et toujours, fasciné.

XAVIER TOGNI

Courrier Picard 25.7.2018

